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　2006ー 2007年度テーマ

前回（1019 回）の記録

R . I . テ ー マ	 「率先しよう」	 R . I . 会 長	 ウイリアム・ビル・ボイド
2580地区テーマ	 「本来無東西・心は一つ」	 地区ガバナー	 小 　澤　秀　瑛
クラブテーマ	 「ロータリーを味わおう」	 クラブ会長	 長 　沼　一　雄

今後の卓話予定

１/24		 「歴史に学ぶ街づくり」	 作家　童門冬二	様
１/31		 「鉄道模型ビジネスについて・中国と日本の商取引は」	　マイクロエース㈱　社長　有井利行	様
２/	7		 「インドネシアの現状」（仮）	元日商岩井インドネシア　支社長　橋本	様
２/	14	 「地区大会」

本日の卓話

「クラブ協議会　上半期事業事業報告」

ニコニコボックス
＜長沼会長、永井幹事＞
・明けましておめでとうございます。下期もどうぞ
よろしくお願い申し上げます。

＜原田、岩戸、大塚、海内、宮沢、柿沼、長堀、長島、
松崎、中村、山尾、矢野、吉沼＞

・明けましておめでとうございます。長沼、永井丸
をみんなで応援します。

＜尾泉、矢野、岩田、岩戸、上野、関原、伊石、大塚、
海内、田村、宮沢、吉田、宮村、長堀、斎藤、永井、
井田、吉沼、山尾、柿沼、長島、中村、小林（雅）＞
・長谷川君、いつもおいしいチョコレートありがと
うございます。

＜山口、関原、園部、宮村、長島、柘＞
・お誕生日のお祝いをしていただき、ありがとうご
ざいました。

＜長谷川＞
・お誕生日のお祝いをして頂き、ありがとうございま
した。誕生日プレゼントを頂き、思い出して年を重
ねました。今年もよろしくお願い申し上げます。

＜田村＞
・お陰様で順天堂大学が箱根駅伝で往路、復路の完

全優勝をとげました。私は増上寺の前で応援してま
した。今年はドラマが多くて、涙、涙の優勝でし
た。順天堂、最高！今井君、最高！

＜矢野＞
・田村さん、新年早々診断書をありがとうございました。
＜須藤＞
・2007年は亥年。亥年は荒れますが成功間違いなし。
がんばりましょう。

＜藤田＞
・昨年29日より31日迄３日間、近畿ツーリストの山口
様の企画で奈良・伊勢の旅を11人家族で楽しんで参
りました。ありがとうございました。

＜藤野＞
・家内が大動脈乖離では？とのことで正月3日迄に3回
のCTとMRIの検査を実施しましたが、問題ないと
のことで一安心。女房の有難さを改めて知らされま
した。　　　　　　　　　　　女房が生甲斐の藤野

＜斎藤＞
・永井さん、クリスマス会の写真ありがとうございました。
＜鈴木＞
・新年おめでとうございます。本年もよろしくお願い
致します。

出　　席　　報　　告
◆ゲ ス ト 0 名	
◆ビジター ３名	 東京足立 RC　堀口　宗弘	様	・	東京浅草 RC　木村　秀司	様
 	 東京浅草 RC　山田德兵衞	様

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５１名	 １名	 １名	 39 名	 10 名	 79.59％ 第 1017 回修正　欠席７名・出席率 85.42％

会長　長 沼 一 雄
幹事　永 井 健 一

本日の食事

次回の食事

カレーブッフェ

和 食

魚介類のカレー甘口・魚介類のカレー辛口・サラダ

松花堂弁当

年間100％出席	 松崎文郎君　15 回	・	宮沢直義君　５回



　 　　　　　　　　

会長・幹事　新年のご挨拶

　あけましておめでとう
ございます。いよいよ
2007年亥年のスタートで
あります。
　皆様はどんな年末年始
を過ごされましたでしょ
うか。海外に行かれた
人、故郷に帰られた人、

様々なお正月風景があったのではないかと
察します。
　私は笹生さんから紹介のあったテレビ番
組「懐メロスター宅急便、お宝レコード発
掘ツアー」を見て楽しませて頂きました。
井田さんの古城の歌や、笹生さんの想い出
話等、さすがに浅草の老舗の旦那衆は趣味
が深いと感心させられました。
　さて、お正月早々に大変良いニュースが
入ってきています。メンバーの天笠さんの
会社が今年２月７日に、大阪証券取引所の
ヘラクレスに上場が決定されたそうです。
天笠さん上場決定おめでとうございます。
上場による豊かな資金力で、更にご商売繁
栄を祈念申し上げます。
　さて、今年度もあと後半の半期を残すの
みとなりました。RI会長のウイリアム・ビ
ル・ボイド氏のテーマ「率先しよう」と小
澤秀瑛地区ガバナーのテーマ「本来無東西
−心はひとつ−」、また当クラブのテーマ
である「ロータリーを味わおう」をベース
に、ロータリーを楽しみながら、あと半年
どうぞよろしくお願い申し上げます。

　新年明けましておめでと
うございます。年末年始天
候に恵まれ、皆様にはご家
族お揃いで楽しいお正月
休みを過された事と思いま
す。年末年始とは言え２週
続けての休会、先ずはお
詫び申し上げます。

　上半期先ず1000回記念例会を小笠原伯爵
邸で開催、実行委員長、プログラム、親
睦、SAA等関連する皆様のご尽力と会員皆
様の協力で、退会された多くの皆様の参加
を得て、盛大に和やかに楽しいひと時を過
す事が出来ました。
　ガバナー訪問も無事に終り、ガバナーよ
りお褒めを頂きました。
　昨年に続き第２回目のカンボジア日本語
学校支援訪問団も鬼先生始め現地の皆さん
に喜ばれ無事帰国されました。
　12月のクリスマス家族会は、たまたまこ
こビューさんの会場が取れず、天王洲倶楽
部に会場を移し開催いたしましたが、親睦
活動委員会の初めての試み、ニコニコオー
クション。値が付くか、売れ残りが出ない
か色々と心配をしながら、終わってみれ
ば、ゲット出来ず残念がる人、端数を10円、
100円upで手に出来た人、笑いながら楽しく
過す事が出来、成功裡に終了致しました。
　振り返れば、上半期は長沼会長の気配
り、皆様のご協力により、何とか幹事とし
て努める事が出来ました。改めて厚くお礼
を申し上げます。
　今年も今日より下半期、皆様のご協力宜
しくお願い致します。

幹事報告　＜永井幹事＞
・来週17日は上半期事業報告、各委員長の皆
様、宜しくお願い致します。

・例会終了後、理事役員会を開催致します。
理事役員の方ご出席お願い致します。

・下半期の年会費の振り込み宜しくお願い致
します。

・１月のロータリーレートは12月と同じ118
円です。




